

Prinzenwagen Burglahr
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag 19. Februar 2009 (Nummer 08) -

Prinzenwagen Burglahr



Das wird eine Überraschung. So wie die Burggrafen in diesem Jahr nach anfänglichen Problemen, schon innerlich auf ein Prinzenloses Jahr eingestellt, doch noch eine Tollität fanden, so stellt sich nun auch ihr Prinzenwagen zum großen Karnevalsumzug am Montag den 23. Februar dar.

Der Zauberwürfel soll es richten und die Karnevalsfreunde dürfen sich überraschen lassen was dieser Wagen noch so alles in sich verbirgt. (wwa)